



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2021 - 2022
KE NUSA TENGGARA BARAT (LOMBOK)
17 – 21 DESEMBER 2021**

Komisi I DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2021-2022 ke Nusa Tenggara Barat (NTB), Lombok pada tanggal 17-21 Desember 2021. Kunjungan dipimpin oleh H. Bambang Kristiono, S.E., Wakil Ketua Komisi I DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi I DPR RI ke NTB dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi I DPR RI yang berada di NTB. Dalam Kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI melaksanakan pertemuan dengan Kabinda NTB, Komandan Korem 162/Wira Bhakti, dan stakeholder terkait lainnya

Dalam pertemuan dengan Kabinda NTB, Tim ingin mengetahui sejauhmana upaya Binda NTB dalam melakukan deteksi dini dan cegah dini terhadap berbagai ancaman yang mengganggu stabilitas keamanan di wilayah tugas. Pertemuan dengan Kabinda NTB dilaksanakan secara tertutup.

Selanjutnya, Tim juga melaksanakan pertemuan dengan Danrem 162/Wira Bhakti. Tim telah mendengarkan dan mengapresiasi penjelasan Danrem 162/Wira Bhakti tentang kesiapan alutsista dan sarana prasarana satuan jajaran Korem 162/WB, serta permasalahan yang dihadapi dalam menjalankan tugas pokok TNI, peran Korem 162/WB dalam mencegah dan menangkal radikalisme dan terorisme di NTB, dukungan pengamanan Korem 162/WB terhadap KEK dan kawasan wisata strategis di Provinsi NTB, serta dukungan Korem 162/WB dalam percepatan pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di NTB.

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI juga telah mendengarkan usulan kebutuhan dalam meningkatkan kemampuan dan kekuatan Korem 162/Wira Bhakti dalam melaksanakan tugasnya melalui antara lain pembentukan satuan operasional yang memiliki alutsista dan kendaraan operasional untuk mendukung kegiatan pengamanan event berskala besar, pengamanan VVIP, dan pengamanan obyek vital nasional, dukungan penganggaran untuk penanganan bencana alam, penambahan personel dari kecabangan kesehatan, serta pembentukan kewilayahan baru di wilayah yang memiliki cakupan wilayah yang luas.

Lombok, 21 Desember 2021
Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke NTB